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Zur Sitzung am Gremium 
13.02.2019 Ausschuss für Schule und Bildung 
 
Anfrage der SPD-Ratsfraktion 
 
 
Zeitplan Neubau Gesamtschule Heckinghausen 
 
 
Sehr geehrte Frau Warnecke, 
die SPD-Ratsfraktion erbittet die Beantwortung folgender Fragen zur Sitzung des 
Ausschusses für Schule und Bildung am 13.2.2019: 

 
 Wie weit sind die Planungen für den Bau der siebten Gesamtschule im Stadtteil 

Heckinghausen vorangeschritten?  
 

 Inwiefern ist die Finanzierung dieses Schulbauprojekts sichergestellt? Gibt es 
inzwischen verbindliche Förderzusagen seitens des Bundes? 
 

 Gibt es einen konkreten Zeitplan für den Baubeginn und den voraussichtlichen 
Termin der Fertigstellung? Für welches Schuljahr ist damit zu rechnen, dass die neue 
Gesamtschule ans Netz gehen kann? 

 
 Welche weiteren Schritte sind geplant, bzw. notwendig, um das Schulbauprojekt nun 

zügig voranzutreiben? 
 

 
Begründung: 
Im Juli 2018 hat der Rat der Stadt Wuppertal den Grundsatzbeschluss zum Ausbau des 
Wuppertaler Gesamtschulangebotes (VO0377/18) gefasst mit dem Auftrag, eine 
sechszügige Gesamtschule im Stadtbezirk Wuppertal-Heckinghausen, an der Bockmühle 10, 
zu errichten. Dieser Grundsatzbeschluss wurde vorbehaltlich einer gesicherten 
Gesamtfinanzierung gefasst. Die Verwaltung wurde deshalb außerdem damit beauftragt, 
eine Planungs- und Finanzierungsperspektive für den Bau der Gesamtschule zu erarbeiten 
und einen Zeitpunkt für die Errichtung zu benennen. Im Zusammenhang mit der nun 
anstehenden Aufstellung des Doppelhaushaltes 2020/21 möchten wir nun wissen, wie weit 
die Pläne der Verwaltung gediehen sind und fordern aus diesem Grunde einen aktualisierten 



 
 

Sachstand. Der Bedarf an weiterem Schulraum in Wuppertal ist groß und so hat die 
Schulentwicklungsplanung uns sehr deutlich aufgezeigt, dass vor allem im Osten unserer 
Stadt der Bedarf für eine zusätzliche weiterführende Schule am größten ist.  
Wir regen an, dass die Antworten der Verwaltung auch dem Betriebsausschuss 
Gebäudemanagement zur Kenntnis gebracht werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Servet Köksal 
Sprecher der SPD-Ratsfraktion 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


